



かしこく やさしく たくましく

令和8年2月2日
洗切小学校だより NO. 1 3
校長 浦田 成人

2月に入りました。1月20日頃から厳しい寒さが続いておりますが、予報では、寒さは一旦おさまっても、また厳しくなるようです。子どもたちは、寒い中でも、パワーアップタイムでは、ランニングに励んでおります。

町内では、再びインフルエンザが増加傾向にあります。報道等では、年明けからは、インフルエンザB型の流行が目立つてきているとのことです。寒さに負けず、この2月も元気に乗り切ってほしいと願っております。



★聞いて、見て

1月21日(水)、訓練予告無しの状況で、給食室から出火を想定した避難訓練を行いました。避難にかかった時間は4分37秒でしたが、この時間を聞いて、もどろこ起するよほどのことを思ふ子たちが多かったです。」といふ起きた。災害は、早く避難をするよほどのことを思ふ子たちが多かったです。少しだから、普段から話や放送して行動して行動して話をいたしました。



★学校運営協議会

1月27日(火)、本年度3回目となる学校運営協議会を開催いたしました。学校運営協議会(コミュニティ・スクール)制度は、学校、保護者、地域の方々がともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら、子どもたちの豊かな成長を支え、「地域とともにある学校づくり」を進めます。この仕組みです。本校の学校運営協議会委員の皆様は、青少年育成協議会、上長与地区コミュニティ、育愛会、教育委員会から構成される方々です。委員会の皆様は、学校運営方針の承認や運営に関する意見を校長へ述べることができました。この日は、授業参観にて、子どもたちの学習する様子を観ていただき、学校評価に關しても御意見等をいただきました。ありがとうございました。

学校評価に關しましては、保護者の皆様に行つていただきました学校評価も含め、後日、結果等を公表いたします。今しばらくお待ちください。



★お金の教室



1月30日(金)、町社会福祉協議会より講師の方々に御来校いただき、5年生の子どもたちが、「お金の教室」の講義を受講しました。講義では、お金の歴史、お小遣い、貯金、シミュレスなどについて学習し、改めてお金について考える時間となりました。保護者の皆様にも、「家計の収支を見直したい。」などの無料相談を承っておりますとのことです。

★学校環境衛生優良校

このたび、本校が、学校環境衛生優良校として、県学校保健会より表彰されました。この賞は、学校における子どもたちの健康の保持増進、安全な学習環境の確保がなされているか否かが審査され、優れた取組を行なう学校として表彰されるものです。教室の照度、換気、薬品の管理、帳簿類審査と実地審査により審査されました。これも、保護者様、地域の皆様、学校医、薬剤師の皆様に支えていただいたおかげです。

これからも、子どもたちが、安全で安心できる学校環境を整えて参ります。ありがとうございました。

